

# 陵南の風

〒899-6404 霧島市溝辺町麓二丁目24番地

TEL 0995-58-2303

HP <http://www.mct.ne.jp/users/ryounanntyuu>



第9号 令和6年1月31日発行

陵南中ホームページQRコード

## 受験シーズンが始まりました！

陵南中学校長

令和6年に入り、1か月が過ぎようとしています。始業式で生徒たちにも話をしましたが、3学期は3年生にとって義務教育最後の学期です。また、1・2年生にとっても学年があがる準備段階の学期です。1年の中で一番短い授業日数ですが、3学期を充実させ、この1年を気持ちよく終わらせるためにも、1日1日を大切にしながら学校生活を過ごしてほしいと思います。

今年の受験シーズンは1月13・14日の大学入学共通テストから始まりました。本校の3年生も22日から私立高校の一般入試が行われています。24日は積雪があり、前日から受験会場までの交通手段を心配した生徒もいたと思います。このあと公立高校推薦入試、大学一般入試、公立高校一般入試と続いていきます。受験生のいる家庭にとっては、感染症対策や受験の手続きなど年末から子どもたち以上に保護者のほうが落ち着かない日々を過ごされているのではないのでしょうか。3年生の中には受験勉強を通して、これからの自分にとって大切なことに気付いた、学んだという生徒もいると思います。日々机に向かい、努力して得た力は今後の皆さんを支える力になります。最後まであきらめず、粘り強く受験に臨んでください。

1・2年生は今後、受験に臨むこととなります。小学校から中学校へは校区内の中学校へ進学しますが、中学校から高校へは、自分で進学する高校を決め、試験を受け、その結果で合否が決まります。早い段階から自分の進路について情報を収集し、考えることが必要です。

また、自分の進路を実現するためには、高校や大学等を卒業し、その先のこと、自分の将来の生き方をイメージしていくことも大切です。以前、AI（人工知能）の発達により現在ある仕事がなくなるという記事が話題になっていました。これだけ技術革新が進む中で、5年後、10年後をイメージすることは難しい時代だと思えますが、自分の長所や短所、得意なことや苦手なことを考えたり、世の中にある様々な職業、その職業に就くために必要なことなどを自分で調べたり、実際に体験したり、周りの人たちから話を聞いたりして情報を集めることなどが、自分で進路や生き方を決めていく材料にもなるはずです。

### 入試激励会（1/11）

生徒集会で、「3年生入試激励会」を行いました。生徒会本部が中心になり、1・2年生と職員からの激励メッセージ動画や本部役員が3年生へエールを送りました。そして、3年生代表生徒が、決意のことばをしっかりと述べました。3年生が無事に試験に臨み、力を発揮することを祈っています。



### 食育出前授業（1/18）

（株）明治の方を講師に、オンラインでの食育出前授業を1年生と2年生を対象に行いました。資料や説明がとても分かりやすく、生徒たちも意欲的に取り組みました。成長期のからだづくりに大切な栄養面や食生活などについて学び、すぐに実践していくことができると感じました。



### 入学説明会（1/26）

来年度の入学生を対象とした入学説明会を開催しました。陵南小学校6年生は少し緊張した面持ちでしたが、校舎見学をしたり保護者の方と説明を真剣に聞いたりしていました。



### <今後の主な行事>

2/2 学年PTA（3年）

2/7～9

学年末テスト（3年）

2/9 PTA総務部会

2/20～22

学年末テスト（1・2年）

2/22 学年PTA（1・2年）

2/26 PTA理事会

陵南中HP（ブログ）も随時更新中です。子どもたちの様子をご覧ください。